



工事はすんだけれど

チリでよごされる三河川

三月の年度
設工事の完成が急がれていましたが
未をひかえて
最近次の工事が完了しました。
いろいろの建

◎堂之元川護岸災害復旧工事
岸三八・五メートル右岸四六メ

トトル 石垣積
八十円で一月十七日完工
◎中町川護岸災害復旧工事
鹿屋市久木田組が施工 延長左
岸四三メートル 石垣積
三十三万五千円で十二月二十三
日完工
■写真(2)

◎水流川護岸災害復旧工事
延長右岸五〇メートル 石垣
桑原組が施工
四十万八千円で十二月二十四
日完工
なお、せつから工事が完成して
きになつた川に、ちらやごみ
が捨てられています。

おながいに焼くが埋めるかして
川をきれいにすることが望まれま
す。

池田校区代表、眞茅しかさんが出
す。審査の結果、一月二十三日行
われる郡大会で、「私共の経済生活改
善グループについて」を発表しました。

審査の結果、一月二十三日行

われた。

▲私の婦人会活動について

▲青少年育成と部落婦人会

▲本場佳佐 坂元 芳美

▲眞茅 ひで

青年の主張発表大会ひらく

町婦人会では、町内婦人会員の
場することになりました。

次に出場者と発表テーマを公

開きました。

▲青少年育成と私共の婦人会

▲私の計画児童グループ

▲本場佳佐 坂元 芳美

▲眞茅 ひで

▲私の婦人会活動について

▲青少年育成と部落婦人会

▲本場佳佐 坂元 芳美

▲眞茅 ひで

